



4 Pièces

108 m²

Réf. 402

520 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Vendre : Haut de Villa à Cagnes-sur-Mer avec Vue Mer Panoramique et piscine. Découvrez ce magnifique haut de villa situé à Cagnes-sur-Mer, offrant une vue imprenable sur la mer. D'une superficie totale de 108 m2, possédant 3 chambres, cet espace à fort potentiel vous séduira par ses volumes généreux et son environnement privilégié. A l'exterieur, un jardin privatif d'environ 400m2 vous offre un cadre agréable pour admirer la vue et profiter de la piscine privative. Emplacement idéale, proche de toutes les commodités, bus centre-ville et autoroute. Cet appartement est complété par deux ...

For Sale: Top of Villa in Cagnes-sur-Mer with Panoramic Sea View and swimming pool. Discover this magnificent upper villa located in Cagnes-sur-Mer, offering a breathtaking view of the sea. With a total surface area of 108 m2, with 3 bedrooms, this space with great potential will seduce you with its generous volumes and its privileged environment. Outside, a private garden of approximately 400m2 offers you a pleasant setting to admire the view and enjoy the private swimming pool. Ideal location, close to all amenities, city center bus and highway. This apartment is completed by two private ...

BRISON IMMOBILIER

710, chemin de Montfort - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

